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REQUERIMENTO Nº 620/2023

Informações sobre Dispensa da Dra. Bianca 
Belloti Rosalina e Possibilidade de 
Continuação no Posto de Saúde

Por meio desta, venho requerer, na qualidade de vereador desta Câmara 
Municipal, informações detalhadas acerca da dispensa da Dra. Bianca Belloti Rosalina, 
profissional de saúde que prestava atendimento no posto de saúde do bairro Melhado. Além 
disso, solicito estudo sobre a possibilidade de a Dra. Bianca continuar a trabalhar no referido 
posto de saúde.

Segundo pacientes a Dra. Bianca Belloti Rosalina tem se destacado por sua 
dedicação e competência no exercício de suas funções, demonstrando um 
comprometimento notável com a saúde e o bem-estar dos munícipes do bairro Melhado. 
Nesse sentido, é com grande preocupação que tomamos conhecimento de sua dispensa do 
quadro de profissionais do referido posto de saúde.

A população local, ciente da relevância do trabalho desenvolvido pela Dra. 
Bianca, mobilizou-se e elaborou um abaixo-assinado demonstrando o desejo pela 
permanência da referida médica no posto de saúde do bairro Melhado. Anexo a este 
requerimento, encontra-se o referido abaixo-assinado, o qual representa a voz da 
comunidade e reforça a importância do serviço prestado pela Dra. Bianca.

Diante do exposto, solicito, nos termos regimentais desta Casa Legislativa e do 
direito à informação garantido pela Constituição Federal, que Vossa Excelência forneça os 
seguintes esclarecimentos:

1. Motivos específicos que levaram à dispensa da Dra. 
Bianca Belloti Rosalina do posto de saúde do bairro Melhado.

2. Existe a possibilidade de a Dra. Bianca Belloti Rosalina 
continuar a trabalhar no posto de saúde do bairro Melhado, considerando seu histórico de 
dedicação e a solicitação expressa da comunidade?

3. Não sendo possível a continuidade da Dra. Bianca, quais 
serão os procedimentos adotados para a substituição da referida médica e garantia da 
continuidade dos serviços de saúde no bairro.

A transparência e a prestação de contas à população são princípios 
fundamentais de nossa administração pública, e a presente solicitação visa assegurar que as 
decisões relacionadas à saúde da nossa comunidade sejam conduzidas de forma justa e bem 
fundamentada.

No aguardo das informações solicitadas, coloco-me à disposição para 
eventuais esclarecimentos necessários.
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Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 15 de agosto de 2023.

PAULO LANDIM
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